



Pemex, principal riesgo fiscal para México: Standard & Poor's

Este activo podría seguir afectando la calificación de México

22 Sep 2020

La calificadora **Standard & Poor's** considera a Petróleos Mexicanos (**Pemex**) como uno de los principales **riesgos** fiscales que podrían poner en riesgo la calidad crediticia del soberano de México.

Lisa Schineller, *managing director sector lead* de soberanos en América, dentro de la presentación "Global Sovereigns Latin America Market Updates", indicó:

"La perspectiva negativa refleja varios riesgos y presiones fiscales, incluidos los relacionados con Pemex y las limitaciones planteadas por una base baja de impuestos no petroleros"

Además, la calificación de México está respaldada por una política **macroeconómica** estable, una gestión proactiva de la **deuda**, además de una política **monetaria** confiable. Añade que es necesario reavivar la confianza del sector **privado** para reactivar el crecimiento económico.

Schineller indica que el perfil crediticio de Pemex se ha visto **debilitado** en los últimos cinco años. Simultáneamente, el gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador busca aumentar la **dependencia** de la economía a la producción e inversión **petrolera** en México. Señala:

"El pobre desempeño operativo y financiero de Pemex y las limitaciones de capacidad técnica podrían representar un pasivo contingente más importante para la solvencia soberana"

En marzo de 2020, Standard & Poor's recortó la calificación soberana de México de BBB+ a BBB. Además mantuvo su perspectiva negativa, por lo que podría haber nuevos recortes en un lapso de uno o dos años.